



El Consejo de Dirección de la Universidad de Granma hizo entrega simbólica del Título de Doctor Honoris Causa en Ciencias Químicas al Dr. C. Peter Langer, de la Universidad de Rostock, de Alemania, en el contexto del VIII Congreso cubano de Desarrollo Local.

La propuesta que hiciera la Dirección de Relaciones Interinstitucionales y del Centro de Estudios de Química Aplicada, de la Facultad de Ciencias Técnicas perteneciente a la Universidad de Granma, es un reconocimiento a la destacada colaboración desempeñada por Peter Langer con dicha institución, Cuba y otros países del tercer mundo; así como a su excelente trayectoria científica e investigativa.

El Dr. C. Peter Langer comenzó la colaboración internacional con la Universidad de Granma desde el año 2006 con proyectos de movilidad académica y científica.

Su ejemplar trayectoria como profesional de alta calificación en la

rama de las ciencias químicas le ha permitido contribuir al desarrollo científico técnico del claustro de la Universidad de Granma a través de la tutoría de dos tesis doctorales de Química orgánica del Centro de Estudios de Química Aplicada de la Facultad de Ciencias Técnicas.

El destacado profesor, impartió un ciclo de conferencias en la Facultad de Ciencias Técnicas, durante su primera visita en el año 2006 y en febrero de 2014 desarrolló un curso de carácter internacional.

“Fue el principal promotor de un donativo de una hemeroteca destinada a la universidad, el cual está valorado en más de un millón de euros, fue merecedor de la categoría de docente especial por sus relevantes méritos científicos en 2014 por nuestra institución”, expone la doctora en Ciencias y Directora del Departamento de Relaciones Internacionales Yisel Vigoa Escobedo.

Este importante catedrático alemán es profesor titular desde 2004 de la Universidad de Greifswald y jefe de departamento de química orgánica de la Universidad de Rostock, ha sido merecedor por seis universidades, del Título Honoris Causa, ha dirigido 70 tesis doctorales y cuenta con más de 670 publicaciones.

Peter Langer es miembro de la junta editorial de la revista internacional de química y posee la medalla de Oro que otorga el instituto de información tecnológica COMSATS de Paquistán.

Mantiene una fuerte colaboración con el Centro de Estudio de Química Aplicada de la Universidad de Granma, y se ha desempeñado como tutor de dos tesis doctorales sobre la Química Orgánica y Aplicada.

Por: CNC TV Granma